

Una veintena de barrios se repartirán 21 millones para rehabilitación

Por Agencia EFE – Hace 1 hora.

Barcelona, 13 jul (EFE).- Una veintena de barrios de diferentes poblaciones de Barcelona, Tarragona y Girona se repartirán este año 21 millones de euros aportados por el Gobierno central, destinados a rehabilitar y renovar viviendas, edificios y algunos espacios urbanos.

La ministra de Vivienda, Beatriz Corredor, ha suscrito hoy en Barcelona, junto al conseller de Medio Ambiente y Vivienda, Francesc Baltasar, los seis convenios que harán realidad esta inversión, muestra, según ha dicho, del "compromiso" del ejecutivo que preside José Luis Rodríguez Zapatero con los municipios de Cataluña.

En concreto, los municipios que se beneficiarán de estas inversiones serán los de Barcelona, Sabadell, Badalona, L'Hospitalet de Llobregat, Santa Coloma de Gramanet, Manlleu, Molins de Rei y Vic, en la provincia de Barcelona; el de Tortosa, en Tarragona; y el de Llagostera, en Girona.

El convenio de más envergadura permitirá remodelar los barrios del Polvorí y Trinitat Nova, en la capital catalana, así como los de Can Gamús, en Sabadell; San Roc y Peius Gener, en Badalona; Creu Roja-Vallparada, en L'Hospitalet; Valentí Escales, en Santa Coloma de Gramanet; los Pisos García, en Manlleu; y Riera Bonet, en Molins de Rei.

En estas actuaciones, el Estado aportará 10,2 millones de euros, que se suman a los 11,2 desembolsados en los dos últimos años, mientras que la Generalitat contribuirá con 18,8 millones.

Corredor y Baltasar han firmado también dos convenios para rehabilitar los barrios que resultaron más afectados por las obras de construcción de la línea de tren de alta velocidad y que, en algunos casos, ya presentaban problemas estructurales anteriores.

Los dos convenios, dotados con 4 millones de euros cada uno, garantizarán la rehabilitación del barrio de Sants-Badal, en Barcelona, y los del Gornal, Bellvitge, Sant Josep, Santa Eulàlia, la Torrassa y les Planes, en L'Hospitalet.

El alcalde de Vic, Josep Maria Vila d'Abadal, ha firmado un cuarto convenio para la remodelación del barrio del Remel de esa ciudad, que contará con 750.000 euros para mejorar las infraestructuras y eliminar las barreras arquitectónicas de una zona en la que residen muchas personas de edad avanzada.

Por último, un convenio permitirá la rehabilitación de las fachadas del núcleo antiguo y edificios catalogados de Llagostera, en los que el Ministerio invertirá un millón de euros; y otro hará posible la restauración del casco antiguo de Tortosa gracias a otro millón de euros.

Tras suscribir estos acuerdos, Beatriz Corredor ha subrayado su "compromiso" con la financiación de la política de vivienda en las comunidades autónomas a través del Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación, para responder a "la preocupación" que le han mostrado en los últimos días promotores públicos y privados sobre la financiación estatal en materia de vivienda.

La ministra ha dejado claro, sin embargo, que es a las comunidades autónomas a las que compete "decidir cómo articulan, financian y gestionan la política de vivienda en su territorio".

Por su parte, el conseller de Medio Ambiente y Vivienda se ha felicitado por poder contar con instrumentos como este tipo de convenios con el Estado para contribuir a hacer realidad el derecho a una vivienda digna.

© EFE 2010. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de los servicios de Efe, sin previo y expreso consentimiento de la Agencia EFE S.A.

Related articles

Corredor ratifica que mantendrá este año los compromisos de ...
Europa Press - hace 5 horas

Corredor y Rato se reúnen para analizar el Plan Vivienda y de ...
ADN.es - hace 22 horas

Corredor se reúne con Rato para hacer un seguimiento de la ...
Europa Press - hace 22 horas

[More coverage \(1\) »](#)



Una veintena de barrios se repartirán 21 millones para rehabilitación

Mapa

